

Allgemeine Zeitung der Lüneburger Heide

Samstag,
21. November 2020

2,10 €
Jahrgang 171, Nr. 272

Amtliches Bekanntmachungsorgan für Stadt und Landkreis Uelzen

Taxenbetrieb
Schmidt
Andreas Hoffmann
Ihr Taxi- und Mietwagenservice
Tel. (0581) 7 49 11 oder 3 01 00



10°C | 2°C

Wetter » SEITE 2

LOKALES

Open-Air-Cartoons

Bienenbüttel – Sie sind witzig, hintergründig und nehmen das Handwerk auf die Schippe: Thorsten Klomfass zeichnet Cartoons der besonderen Art. An der Ladestraße in Bienenbüttel sind sie Open Air zu sehen. » BIENENBÜTTTEL

Ja zur Ganztagschule

Suderburg/Gerdau – Der Schulausschuss der Samtgemeinde Suderburg hat sich auf den Zeitplan zur Einführung der Ganztagsgrundschulen in Suderburg und Gerdau verständigt. Dort soll es möglichst im August 2022 losgehen. Dazu wurde jetzt eine Arbeitsgruppe gebildet. » SUDERBURG

Kommt kalter Winter?

Uelzen/Landkreis – Wird der kommende Winter in der Region Uelzen kalt und schneereich? Das halten einige Meteorologen für möglich. Sie machen dafür das Klimaphänomen „La Nina“ verantwortlich. » LANDKREIS

SPORT

Auf dem Weg zurück

Uelzen – Als der Bundesliga Handball Sport Verein (HSV) Hamburg mit der Insolvenz am Boden lag, übernahm der Uelzener Eckart Warnecke beim deutschen Meister von 2011 Verantwortung. Als Aufsichtsrat begleitete er den Weg zurück. » SPORT

KUNDENSERVICE

(08 00) 00 91 100 (kostenfrei)
Service-Fax (01 80) 11 33 101*
kundenservice@cbeckers.de

*Festnetzpreis 3,9 Cent pro Minute; Mobilfunkpreise maximal 42 Cent pro Minute

az-online.de



Uelzen erstrahlt bald in festlichem Glanz

Uelzen – Auch wenn einiges zur Advents- und Weihnachtszeit ausfällt: Wie jedes Jahr soll die Innenstadt in den Marktstraßen und vom Hundertwasser-Bahnhof bis zur Fußgängerzone im weihnachtlichen Glanz erstrahlen. Derzeit wird die Weihnachtsbeleuchtung in der Hansestadt Uelzen installiert. In den letzten Jahren wurde die Weihnachtsbeleuchtung mit den Erlösen der vom Verkehrsverein Uelzen veranstalteten Weihnachtsstombole Schritt für Schritt erneuert. Dank der großen Beteiligung der Uelzener zeigt sich die Stadt nun im neuen Lichterglanz.

FOTO: HANSESTADT UELZEN



Konzept: Uelzen bekommt Impffzentrum

Uelzen/Lüchow – Im Landkreis Uelzen wird ein Impffzentrum zum Coronavirus entstehen – das geht aus dem Papier „Covid 19 Impfung in Niedersachsen – Konzeption der Impffzentren“ hervor. Darin heißt es auch, dass der Nachbarlandkreis Lüchow-Dannenberg kein solches Impffzentrum bekommt. Einen Standort für das Impffzentrum im hiesigen Kreis gibt es noch nicht. „Wir zermartern uns das Hirn“, so Uelzens Landrat Heiko Blume bei der jüngsten Verbandsversammlung des Zwecksverbands Gesundheitsamt Uelzen/Lüchow-Dannenberg. » UELZEN

Ideen für die Gartenschau

Bad Bevensen – Nur neun Monate lang ist die Bewerbungsfrist für die Landesgartenschau 2026. Die Stadt Bad Bevensen will jetzt den Auftrag für eine Machbarkeitsstudie an ein Büro für Landschaftsarchitektur vergeben. Die Planer werden das gesamte Stadtgebiet unter die Lupe nehmen und Vorschläge für ein Konzept einschließlich Kostenrahmen machen. Politik, Tourismussektor und Bürger sollen intensiv eingebunden werden, bevor die Stadt sich bewirbt. » BEVENSEN

CORONA AKTUELL

+++ Corona-Neuinfektionen im Landkreis Uelzen im Vergleich zum Vortag: 16
+++ Bisher positiv getestete und inzwischen genesene Personen: 332/198
+++ In Quarantäne: 501
+++ Todesfälle infolge einer Corona-Infektion im Landkreis Uelzen: 2
+++ 7-Tage-Inzidenz: 101,16

Einschränkungen bis zum Fest Länder für Verlängerung / Weihnachtsferien bis 10. Januar?

Berlin – Angesichts der hohen Infektionszahlen wollen die Bundesländer die bestehenden Corona-Einschränkungen bis zum 20. Dezember verlängern und teilweise verschärfen. Das berichteten Medien gestern unter Berufung auf Informationen aus Länderkreisen. Im Gespräch ist demnach auch eine Verlängerung der Weihnachtsferien bis zum 10. Januar. Gaststätten, Kultur- und Freizeiteinrichtungen dürften damit geschlossen bleiben. Geschäfte sollen dagegen im für sie wichtigen Weihnachtsgeschäft öffnen dürfen.

Die Länder befürworten eine Ausweitung der Pflicht zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes. Auch sollten die Obergrenzen für Feiern



Präsenzunterricht für ältere Schüler soll weiter heruntergefahren werden. Im Gespräch ist auch eine bundesweite Verlängerung der Weihnachtsferien. FOTO: DPA

und Treffen in privaten und öffentlichen Räumen weiter gesenkt werden.

Nach wie vor nicht bereit seien die Länder dagegen zu einer Halbierung von Schul-

klassen, wie es das Kanzleramt vorgeschlagen hatte. Allerdings soll den Berichten zufolge der Präsenzunterricht für ältere Schüler weiter heruntergefahren werden.

Der Sprecher der Bundesregierung, Steffen Seibert, bekräftigte den Ernst der Lage. Seit Inkrafttreten der geltenden Beschränkungen am 2. November habe sich zwar die Zahl der Neuinfektionen stabilisiert, „aber bei weit zu hohen Zahlen“, sagte er gestern. Auch die Zahl der Todesfälle durch das Coronavirus sei zu hoch.

Nachdem die Länder vergangenen Montag verärgert auf nicht abgestimmte Vorschläge des Kanzleramts reagiert hatten, wollen sie diesmal ein eigenes Konzept erarbeiten. Für den kommenden Mittwoch ist ein neues Spitzengespräch der Ministerpräsidenten mit Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) geplant. afp

Drittes Gleis als größte Baustelle Fünf Jahre „Alpha E“: Mögliche Umfahrung in der Kritik

Uelzen/Landkreis – Der dreispurige Ausbau der Bahnstrecke Uelzen-Lüneburg erweist sich beim Vorhaben, mehr Gleiskapazitäten im norddeutschen Raum zu schaffen, als die größte Herausforderung. Das ist gestern bei einer Online-Konferenz deutlich geworden, an der nicht nur Bahnvertreter teilnahmen, sondern auch der niedersächsische Verkehrsminister Bernd Althusmann und der parlamentarische Staatssekretär im Bundesverkehrsministerium Enak Ferlemann.

Vor fünf Jahren war der dreispurige Ausbau vereinbart worden, damit in der Heide keine Neubaustrecke entsteht. Das Projekt trägt zusammen mit Maßnahmen auf anderen Strecken den Titel „Alpha E“.

Weil innerorts Häuser für

ein drittes Gleis nicht abgerissen werden können, existieren inzwischen Pläne für Umfahrungen von Lüneburg bis Uelzen. Diese sowie der Um-



Ein Zug hält in Bienenbüttel. Auf der Strecke soll ein zusätzliches Gleis gelegt werden. Das ist nicht leicht. F. EYE

stand, dass auch weitere Alternativen betrachtet werden, lösen beim entstandenen Projektbeirat Befürchtungen aus, es könnte doch noch eine Neubaustrecke geben. Der Projektbeirat hatte gestern auch zu der Online-Konferenz eingeladen.

Knackpunkt auch: Investitionen ins Schienennetz müssen im Kosten-Nutzen-Verhältnis stimmen. Das ist derzeit bei keiner der Varianten der Fall. Hier sei noch Detailarbeit zu leisten, sagte gestern Ferlemann. Er sagte aber zu, dass man mit dem Bundestag reden werde, sollte die Wirtschaftlichkeit einer von allen getragenen Vorzugsvariante nicht gegeben sein.

Bernd Althusmann nannte das eine „sensationelle Aussage“, um bei Alpha E voranzukommen. nre » UELZEN

ANZEIGE

Wir haben geöffnet und sind auch persönlich für Sie da!

ODER LIEBER KONTAKTLOS EINKAUFEN?

- Online reservieren & im Markt abholen
- Telefonische Beratung & Bestellung unter 0581/9088-88
- Lieferung nach Hause
- Kontaktlose Zahlung

WWW.EXPERT-UELZEN.DE

Wir halten selbstverständlich alle Hygienevorschriften streng ein!

expert  **UELZEN**

expert Hanse-Verbund GmbH
Meisterweg 2
29525 Uelzen

Unsere Öffnungszeiten:
Mo.-Fr. 09.30 – 19 Uhr
Sa.: 09.30 – 18 Uhr